



## März 2021

Liebe Mitglieder,

Herr Reichel, Vorsitzender des Vereins „Beyenburger für Menschen e.V.“ möchte in Beyenburg, speziell auch in unserer Siedlung, Ersthelfer finden und ausbilden lassen.

Diese sollen dann in der Lage sein, die Zeit vom Eintritt eines Herznotfalls bis zum Eintreffen des Rettungsdienstes zu überbrücken.

Nähere Informationen und ggf. Anmeldung bei

Georg Reichel, Tel. 0202/61734

**Unsere Jahreshauptversammlung, die traditionsgemäß im März stattfinden sollte, wird auf einen späteren Zeitpunkt, möglichst in diesem Jahr, verlegt. Hierzu laden wir dann rechtzeitig ein.**

**Noch eine Bitte unserer Kassiererin:**

Alle bitte sicherstellen, dass uns die aktuellen Kontenverbindungen bekannt sind! Nur so können die Abbuchungen der Jahresbeiträge korrekt erfolgen.

Änderungen ggf. an Ursel Hagemann übermitteln.

Für heute viele Grüße und bis bald.

Jochen Wolf

